



Polizeirevier Burgenlandkreis

Pressemitteilungen des Polizeireviers Burgenlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Montag:

Diebstahl

Zeitz - Eine Geschädigte wählte am Sonntagabend den polizeilichen Notruf. Kurz vor 18 Uhr hatte sie festgestellt, dass Diebe gewaltsam in ihr Kellerabteil im Untergeschoss eines Mehrfamilienhauses in der Forststraße eingedrungen waren. Daraus entwendeten die noch unbekannten Täter ein türkisfarbenes Mountainbike. Polizeibeamte begaben sich vor Ort auf Spurensuche und nahmen eine Strafanzeige auf.

Falsche Kennzeichen

Weissenfels OT Großkorbeta - Am Sonntagabend geriet ein abgestellter Pkw An der Quarzitgrube ins Visier einer Polizeistreife. Eine Überprüfung ergab, dass die an dem Audi angebrachten Nummernschilder zur Entstempelung ausgeschrieben waren und eigentlich an einen VW gehörten. Bei einer anschließenden genaueren Inaugenscheinnahme fiel den Beamten ein verdächtiges Tütchen in der Mittelkonsole des Wagens auf. Das Fahrzeug wurde daraufhin geöffnet und die mutmaßlichen Betäubungsmittel sichergestellt. Auch die Kennzeichentafeln wurden eingezogen. Nun wird wegen mehrerer Delikte gegen den Fahrzeugnutzer ermittelt.

Wildunfall

Laucha OT Tröbsdorf - Am frühen Montagmorgen ereignete sich auf der K2253 zwischen den Ortslagen Thalwinkel und Tröbsdorf ein Verkehrsunfall. Ein Pkw-Fahrer hatte einen Zusammenstoß mit einem plötzlich die Fahrbahn querenden Reh dort nicht mehr verhindern können. Das Fahrzeug wurde beschädigt, blieb jedoch fahrbereit. Das Wildtier flüchtete.

Unfallflucht

Hohenmölsen - Eine Zeugin schilderte per Notruf am Montagmorgen einen Verkehrsunfall, welchen sie beobachtet hatte. Demnach sei ein Pkw von der Fahrbahn des Schwarzen Weg abgekommen und hatte in Granschütz darauffolgend zwei Leitpfosten umgefahren. Statt anzuhalten und seinen Pflichten als Unfallbeteiligter nachzukommen, war der bis dato unbekannte Fahrzeugführer jedoch einfach weitergefahren. Während Polizeibeamte am Unfallort bereits Spuren sicherten, erging ein zweiter Notruf. Eine weitere Zeugin hatte in der Ortslage Aupitz einen 74-jährigen Autofahrer aufgrund seiner unsicheren Fahrweise gestoppt und angesprochen. Wie sich herausstellte, handelte es sich um den gesuchten

Unfallverursacher. Dieser litt offensichtlich an einem medizinischen Problem, weshalb ein verständigter Rettungswagen ihn in ein Krankenhaus verbrachte. Zuvor wurden die Fahrzeugschlüssel des Mannes sichergestellt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Burgenlandkreis** Langendorfer Straße 49 06667 Weißenfels Tel: (03443) 282-205 Mail: za.prev-blk@polizei.sachsen-anhalt.de